
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                             

                    

 

どこの地域でどのような提案が 

あるのか検索可能です！ 

 

議員活動や地域での 

活動紹介しています！ 

くらしの相談検索システム 

№50 

・11 月の早朝に、フタバ産業（株）田原工場通用門にて

挨拶運動に参加させていただきました。 

・保護司会で、西ノ浜クリーンアップ（11月）、表浜自

然ふれあいフェステイバル（11月）、海岸清掃に参加。 

● みらい広域委員会行政視察 

３．東三河広域連合議会での議員活動・   

Instagram （ インスタグラム ） 

  

新たな年になりました。みなさまにおかれましては、ご健勝のこととお喜び申し上げます。 

また、日頃からの様々な活動に対して、ご理解、ご協力をいただき重ねてお礼申し上げます。さて、今回のレポート

は組合や地域、議会での活動をご報告申しあげます。 

２．ボランティア活動・   １．挨拶活動（フタバ産業労働組合）    
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・・・【視察場所】：長野原町役場と八ッ場ダム＆周辺施設（群馬県吾妻郡長野原町） 

【目的】：愛知県北設楽郡設楽町に建設工事が進んでいる「設楽ダム」が、令和 17年に供用が開始される予定であり、その周辺に

東三河 8市町村にて「山村都市交流拠点施設」が整備されることになっています。この施設は、東三河広域連合議会で内容等を決

めていくため、担当である「みらい広域委員会」として、ダムを活用した地域活性化に取り組んでいる長野原町役場と八ッ場ダム

等を視察し、今後の参考にしていくために行いました。 

〇「設楽ダム」建設予定地 ●視察した「八ッ場ダム」＆周辺施設 

「山村都市交流拠点施設」予定地 

KABANET アドレス 
https://www.kabanet.org/ 

ID:KABA（半角大文字） 

PW:2019（半角数字） 

https://consultation-of-living.appspot.com/ 

https://www.kabanet.org/
https://consultation-of-living.appspot.com/


 
４．議会での委員会活動・   

６．トピックス 

● 総務産業委員協議会 

〇11月開催した「くらしの相談トー

ク」にて、「Ｔ字路のカーブミラーが見

えないため対応してください」と、提案

があった。確認したところ鏡面の中が汚

れており、ミラーの役目をしていない

為、地域行政係に相談し対応を依頼。 

＊修理で直らないため新品に交換 

【 対策前 】 【 対策後 】 

●新しいぐるりんバスの運行スタート！ 

５．くらしの相談対応・   

●建設工事が始まったバイオマス発電所 ●来年オープン予定の伊良湖シーパーク＆スパ 

＊11 月 14日の総務産業委員協議会での報告事項！ 

●渥美半島への漂着流木の対応状況について 

・９月に台風 15号の影響で大量の流木が漂着した。 

渥美海岸及び田原・豊橋海岸は愛知県東三河建設

事務所、赤羽根漁港海岸は愛知県三河港務所が対応。 

〇スケジュール 

・令和 5年 1月～3月に流木の集積工事を実施。 

・令和 5年 4月～運搬処分の工事発注。 

〇流木の処理方法 

・焼却処分、再資源化（チップ化等）の処分方法 

 を県と調整。 

 

●このたび、ユーチューブチャンネルを立ち上げました！ 

今回は初回と言うことで、趣味の「素潜り」も載せました

のでご覧ください。 

* チャンネル登録をお願いします！！ 

 

興味のある方は視聴してください！ 

７．お知らせ 
You Tube（ユーチューブ） 

●芦ヶ池農業公園のリニューアルについて 

・令和元年度にリニューアル基本構想を策定し、民

間活力の導入を積極的に進め、リニューアルを検討

してきた。 

・今回、目的の「集客・交流人口の増加」「持続可能

な施設運営」等を実現するため、民間から幅広く提

案を募集し、民間運営事業の可能性・課題点を確認

するサウンディング型市場調査を実施。 

・令和 5年 3月以降に、サウンディング結果を踏ま

えた公民連携の事業化を検討していく。 

●カーブミラーの新設・撤去は、校区コミュニテーからの申請が必要ですが、修理等は市で対応してくれます。  


